

Wir bewegen gemeinsam und bekennen uns zur kulturellen Bildung

Zum Aktionstag 2013 des Deutschen Kulturrats „Kultur gut stärken“ machen sich die LAKS BW und die TanzSzene BW mit ihren Mitgliedern erneut stark für die kulturelle Bildung im Land Baden-Württemberg.

In den Soziokulturellen Zentren und in den Häusern des Tanzes erfährt die Kulturarbeit mit Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen, unabhängig von Herkunft und Bildungsstatus, immer größere Beachtung und Gewichtung als fester Bestandteil der täglichen Arbeit.

Den KünstlerInnen und Kulturakteuren geht es sowohl um die Vermittlung ihrer Kunst als auch um kulturelle Teilhabe aller Interessierten.

Kulturelle Bildung ist in hohem Maße ästhetische Bildung. Durch sie wird in künstlerische Prozesse eingeführt und diese erfahrbar gemacht. Kulturelle Bildung führt als Teil einer lebendigen Gesellschaft zu einem kreativen und lebendigen Miteinander über die Grenzen des Konsums und kognitiven Lernens hinaus.

Wir bewegen gemeinsam, steht dabei als Motto für gemeinsame fortlaufende Weiterentwicklung, Einmischung in gesellschaftliche Veränderungen, kreativen Ungehorsam und für die Überzeugung, dass Kunst und Kultur ein wichtiger Baustein für unsere Zukunft sind, die in den unterschiedlichsten Facetten miteinander geteilt werden.

www.laks-bw.de



www.tanzszene-bw.de

TanzSzene
Baden-Württemberg